

[Daniela Ortega Alberto](#)

Varios artistas y especialistas del arte en Cuba recibirán la Distinción por la Cultura Nacional, como reconocimiento a su destacada labor y amplia trayectoria en la esfera.

El Ministerio de Cultura publicó cinco Resoluciones en la Gaceta Oficial Ordinaria número 1 de 2022, donde destacan los méritos de los condecorados y disponen entregar la insignia representativa en acto solemne.

Varios creadores fueron y especialistas fueron reconocidos debido a su labor en el desarrollo y promoción de las artes plásticas y el patrimonio, entre ellos el matancero Luis Octavio Hernández Rodríguez.

Entre los galardonados se encuentran el al Cuarteto de Guitarras, el músico y compositor Lázaro Manuel Morúa Ruíz, la crítica de arte y escritora Juana García Abás y el pintor y escritor José Luis Fariñas García. (ALH)

Con información de la [ACN](#)